

## La Universidad Libre de Infantes continuó su programa de actividades

El 17 de julio se celebró el curso dirigido por Juan José Sánchez Inarejos, Filósofo e Ingeniero industrial. Profesor de la Universidad Politécnica de Madrid en el que se esbozó el potencial de negocios en energías renovables desde la óptica del consumidor.

Se inició con la conferencia "El milagro fotovoltaico. Una posibilidad de ahorro energético y económico al alcance de cualquiera", siguiendo con "Las energías renovables integradas en el negocio tradicional de las compañías energéticas", expuestas por Venancio Rubio, Director Territorial de Iberdrola Renovables en Castilla-La Mancha y finalmente "El grafeno. ¿Un nuevo milagro tecnológico a la vuelta de la esquina?", a cargo de Verónica León Castellanos, investigadora de la Universidad de Castilla la Mancha. y "La Red Eléctrica del futuro", desarrollada por Alberto Carbajo Josa, ex Director General de Operación de Red Eléctrica de España, S.A.



Mesa y participantes en el Curso-Coloquio sobre el Campo de Montiel

Sánchez Laguna, Antonio Ortega, Rafael Simarro Sánchez, Joaquín Fernández de Silva, Rafael Ruíz Sainz-Trápaga, Juan José Guardia Polaino, Presentación Pérez González, Asunción Rodríguez Sobrino, elenco de poetas participantes en este Encuentro.

### ULI Curso-Coloquio "Pasado y presente del Campo de Montiel. Caminando hacia el futuro"

El pasado 8 de agosto, en el salón de actos de la Fundación José M<sup>a</sup> de Jaime, se desarrolló el Curso-Coloquio titulado "Pasado y presente del Campo de Montiel Caminando hacia el futuro" coordinado por Rafael Ruiz Rodríguez, secretario de la Universidad Libre de Infantes. En él intervinieron distintos miembros de la sociedad civil y representantes políticos que presentaron varias ponencias y análisis de distintos puntos de vista del Campo de Montiel, y de Villanueva de los Infantes, en particular.

Destacó el informe DAFO sobre Debilidades, Amenazas, Fortalezas y Oportunidades de nuestra comarca.

Entre las debilidades se constató la baja renta per cápita de la población, la inexistencia de un ente administrativo único, la politización de los Ayuntamientos, la escasa conciencia emprendedora, ausencia de sistemas de comunicación (autovía, ferrocarril), economía agropecuaria con escasa industrialización, actividad cinegética controlada por empresas externas, envejecimiento de la población y patrimonio cultural poco valorado, entre otras.

Después de analizar las distintas amenazas que pueden ensombrecer nuestro desarrollo natural se estudiaron las fortalezas del Campo de Montiel. Se destacó el paisaje natural que permanece en gran parte inalterado, las referencias de la universal obra del Quijote a esta comarca, relativa facilidad para llegar hasta ella desde distintas regiones, tradicional y prestigiosa actividad cinegética, productos agroalimentarios de primera calidad: vino, aceite, pimiento, solidez del ámbito cooperativo, cercanía de un paraje singular como las Lagunas de Ruidera y el incremento de la actividad arqueológica en los últimos años.

De la toma de conciencia de estas fortalezas se hizo un análisis de las oportunidades que se le plantean a este territorio y que sin duda deben articularse por las distintas instituciones, administraciones y colectivos en proyectos comunes con conciencia y sentido de comarca para caminar hacia el futuro.



Taller de Dibujo a cargo de Javier Pérez Prada

El sábado, 1 de agosto Javier Pérez Prada licenciado en Bellas Artes, pintor e investigador de procesos pictóricos en los campos de la creación y la docencia, impartió un Taller de Dibujo Artístico para alumnos y alumnas de todas las edades con inquietudes. Una de las actividades teórico-prácticas que formaba parte de la programación de los Cursos de Verano de la Universidad Libre de Infantes 'Santo Tomás de Villanueva'. El curso tuvo como eje el dibujo como herramienta para la creación. Fundamentos de un proceso creativo, presentación de recursos gramaticales, variación y creación de patrones... son algunos de los conceptos que se abordaron. La valoración por parte del alumnado fue muy positiva porque "hemos aprendido a dibujar con apenas unas tramas sobre las que va apareciendo el dibujo casi de forma mágica", han asegurado algunos de los participantes.

El siguiente fin de semana la Universidad Libre de Infantes fue el marco para la celebración del Encuentro de Poetas que bajo el título: Fiesta de la Poesía en el Campo de Montiel, congregó la palabra poética y la música. El acto estuvo coordinado por Asunción Rodríguez Sobrino y Presentación Pérez González ambas dedicadas a la actividad poética y literaria. La música, con acompañamiento de guitarra estuvo a cargo de Francisco López Romero. Y la poesía vino de la creación y voces de Pablo Navarro García, Saray Ferrer Gigante, Antonio García de Dionisio, Teresa



**Sonreír ahora es muy fácil**

**CLÍNICA DENTAL «Santo Tomás»**

C/ Santo Tomás, 32 - **Teléf.: 926 350 235** - VILLANUEVA DE LOS INFANTES  
Visite nuestra web: [www.innovaciondental.es](http://www.innovaciondental.es)



**INNOVACIÓN DENTAL**  
**VILLANUEVA DE LOS INFANTES**

**TODAS LAS ESPECIALIDADES**